



# 2月の園だよい

令和6年 2月 須佐保育園

先月は雪遊びを楽しむ事ができ大喜びの子どもたちでした。天気がいい日は、元気いっぱいに縄跳び、マラソン、羽根つきやこま回し、追いかけっこなどで走り回っています。

3日は節分、保育園では2日に子どもたちの健康と安全を願いながら、豆まき節分の行事を楽しめます。子どもたちはどんな「鬼」を追い出すのでしょうか。たくさんの福の神がやってきますように…

そして4日は立春、暦の上では春の始まりです。今月も戸外では、寒さに負けない身体作りをしていきたいと思います。又、それぞれの進級に向けて基本的生活の見直しや見守り、成長と共に喜び合っていきたいと思います。

## 2月の \* \* \* \*お誕生日

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。

### ~あたらしいおともだち~

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。

よろしくお願いします。



## 2月の行事

- |        |              |
|--------|--------------|
| 2日（金）  | 節分           |
| 6日（火）  | 避難訓練         |
| 9日（金）  | 年長児のためのお楽しみ会 |
| 21日（水） | 誕生会          |



～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。  
1月の申し出はありませんでした。

### つくし組（0歳児）

遊戯室では、滑り台で遊んでいます。最初は、保育士に支えてもらしながら階段を登っていた子どもたちでしたが、何度も繰り返していくうちに自分の力でも登ったりできるようになりました。とても楽しんで遊んでいます。友だちとの関わり合いも増え「〇〇ちゃん、〇〇くんはどこ？」と尋ねると友だちを指さしています。

今月はパジャマを畳むなど簡単な身の回りのことを少しずつ一緒にできるよう取り組んでいきたいと思います。



### すみれ組（1歳児）

お正月遊びに興味を示し、凧揚げやコマを作って遊びました。腕を上げて走るのが難しかったようですが、友だちと元気に走り回っていました。

今月も天気の良い日は戸外へ出てフープ遊びや追いかけっこなどで身体を動かしたり、生活面でもできることを増やして、意欲的に取り組めるようにしていきたいと思います。



### なのはな組（2歳児）

先月は、お正月遊びやハサミやのりを使っての製作を楽しみました。かるた遊びではしっかりルールを守り、取れたかるたを数え合い、友だちと喜び合ったり、褒め合ったりと大盛りあがりで、仲良く遊ぶことができました。

今月はマット遊びやルールのある遊びをして友だちと仲良く遊びたいと思っています。



### もも組（3歳児）

郵便屋さんやお正月遊びを楽しみました。大好きなかるた遊びでは友だちより早く取ろうと集中して取り組む姿が見られ、取られてしまっても気持ちをすぐ切り替え、終わると「いっぱい」と喜び、数えて満足する子どもたち、コマ回しはコツを掴み「こうするんだよ」と教え合ったり、くるくる回る凧を手に持ち走って喜んでいました。

今月は、「あぶくたった」や「かごめかごめ」などの伝承遊びを通して言葉遊びを楽しみたいと思います。



### さくら組（4・5歳児）

先月は、お正月遊びを主に取り入れて遊んだ子どもたち。羽根つきやこま回し、絵馬作り、かるた、お手玉、すごろくなどどれも興味深く遊んでいました。その中でも、羽根つきやこま回しは子どもたちにとって心待ちにしていたようで、大喜びで楽しむ姿が見られました。難しいながらに挑戦し、少しでもできたことに喜びを感じていました。

今月は、縄跳び大会に向けての縄跳び遊びや伝承遊び、ゲーム遊びなど身体を動かして楽しんでいきたいと思います。

